

VLV erstellt erste Gemeinwohlabilanz

BREGENZ Als weltweit erstes Versicherungsunternehmen hat die Vorarlberger Landes-Versicherung ihre erste Gemeinwohlabilanz veröffentlicht und erreichte das Prädikat „Fortgeschritten“.

Bei einer Gemeinwohlabilanz wird der Erfolg nicht nach finanziellen Maßstäben gemessen, sondern daran, ob durch die wirtschaftlichen Aktivitäten eine Steigerung der Lebensqualität erreicht wird.

Ein Team von jungen Mitarbeitern beschäftigte sich über ein Jahr intensiv mit dem Thema. „Wir sind der festen Überzeugung, dass es für ein Miteinander sehr wichtig sein wird, bei allen Entscheidungen, die in einem Unternehmen getroffen



Die Mitarbeiter der VLV erarbeiten die erste Gemeinwohlabilanz.

VLV

werden, den Beitrag zum Gemeinwohl zu beachten“, so die Direktoren Robert Sturn und Klaus Himmelreich.